

D e Vorstand i f o r m i e r t

Liebe Turnerbundmitglieder,

ein Jahrhundert, das so vielversprechend anfang und in dem wir alles besser machen wollten, zeigte uns am 11. September sein wahres Gesicht.

Terror und Krieg sind die Folgen dieses ereignisvollen Tages.
Gedenken wir den vielen unschuldigen Opfer.

Was können wir tun?

Leben wir den olympischen Gedanken vor, wir sind alle eine große Familie. Wir dürfen keine Unterschiede in Hautfarbe, Herkunft und Religion machen.

Sprechen wir mit unseren Mitbürgern, hören ihnen aber auch zu, wenn sie Sorgen oder Ängste haben, lösen wir unsere Probleme gemeinsam.

Dies ist für jeden von uns ein kleiner Schritt, machen wir alle mit, dann kommen wir ganz rasch unserem Ziel Frieden und Sicherheit näher.

Zum Jahresende möchte ich mich bei allen Mitgliedern für ihre Treue zum Verein bedanken, mein Dank gilt auch den vielen ehrenamtlichen Helfern und Helferinnen.

Ich wünsche allen Turnerbundmitgliedern und ihren Familienangehörigen ein frohes Weihnachtsfest, ein gesundes und mit sportlichen Erfolgen gekröntes neues Jahr.

Mit sportlichem Gruß

Hans Schreck